

EL 17 DE AGOSTO NOS MOVILIZAMOS

PRIMERO LA PATRIA

Con la misma convicción de siempre participamos mañana en la movilización convocada por la Confederación General del Trabajo, para denunciar la intolerable acción de las corporaciones económico financieras que atentan contra los derechos alimentarios de millones de argentinas y argentinos y el proceso de reactivación de la economía productiva.

Es necesario recuperar la economía nacional con inclusión y justicia social, con plena vigencia de los derechos laborales y de la seguridad social. Marchamos frente a los que atentan contra nuestro presente, a los que promueven golpes de mercado especulando con el dólar, en defensa de nuestros ingresos y el poder adquisitivo de nuestro salario.

Con cese de actividades a partir de las 11hs. para participar en esta multitudinaria marcha, seguimos afirmando que **más vale prevenir que resistir, más vale decir basta a tiempo**. Por eso invitamos a todos los bancarios y bancarias a salir mañana a la calle y decir **¡BASTA!**

Buenos Aires, 16 de agosto de 2022

SECRETARIADO GENERAL NACIONAL DE LA ASOCIACIÓN BANCARIA

Sergio Palazzo
Secretario General

Carlos Irrera, Analía Lungo, Carlos Cisneros, Patricia Rinaldi, Pablo Regnier, Victoria Capocchetti, Walter Rey, Mariel Iglesias, Isabel Fernández, Gustavo Díaz, Enrique Ramírez, Cristian Stratico, Natalia Roino, José Giorgetti, Juan Pallo, Matías Layús, Gabriel Dipierri, Carlos Ferrari, Rosa Sorsaburu, Claudia Ormachea, Francisco Muratore, Claudio Bustelo

www.labancaria.org | bancarios@bancaria.org.ar